

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)

Sekolah : SMP NEGERI 3 PRAYA
Mata Pelajaran : Bahasa Inggris
Kelas/Semester : IX/Genap
Tema : **Teks Naratif**; Memberi dan meminta informasi terkait *fairytales*
Sub Tema : **Introduction / Pengantar Teks Naratif** (Pengertian, fungsi sosial, dan struktur teks dari teks naratif)
Pembelajaran ke- : 1
Alokasi Waktu : 2 JP

A. Tujuan Pembelajaran

Setelah mengikuti proses pembelajaran, peserta didik diharapkan dapat:

- Menjelaskan definisi teks naratif.
- Menjelaskan fungsi sosial teks naratif
- Menyebutkan struktur teks dari teks naratif

B. Langkah-Langkah Pembelajaran

Kegiatan Pendahuluan	
<ul style="list-style-type: none">• Melakukan pembukaan dengan salam pembuka dan berdoa untuk memulai pembelajaran .• Memeriksa kehadiran peserta didik sebagai sikap disiplin .	
<ul style="list-style-type: none">• Menyampaikan skenario pembelajaran , disebabkan karena covid-19 sehingga pembelajaran diawal semester genap 2020 / 2021 menggunakan Flipped Classroom dalam hal ini penggunaan komik pembelajaran yang telah dibagikan melalui Google Classroom / WA group.• Menyampaikan motivasi tentang semangat dan menguatkan siswa untuk tetap positif bahwa kita semua dapat melalui masa pandemic ini.	
Kegiatan Inti	
Kegiatan Literasi	Peserta didik diberi bahan bacaan terkait materi Pengantar Teks naratif berupa komik pembelajaran.
Critical Thinking	Guru memberikan kesempatan untuk mengidentifikasi sebanyak mungkin hal yang belum dipahami, tentang teks yang diberikan berupa komik pembelajaran yang berisikan tentang materi Pengantar Teks naratif . Pertanyaannya berkaitan dengan materi Pengantar Teks naratif .
Collaboration and Communication	Peserta didik di ajak untuk mendiskusikan, mengumpulkan informasi, dan saling bertukar informasi mengenai materi Pengantar Teks naratif . Peserta didik diajak untuk bermain peran mempraktikkan interview seperti yang terdapat pada teks.
Creativity	Peserta didik diberikan kesempatan untuk menuliskan kesimpulan tentang hal-hal yang telah dipelajari terkait materi Pengantar Teks naratif . Peserta didik juga diberi kesempatan untuk menanyakan kembali hal-hal yang belum dipahami
Kegiatan Penutup	
Guru membuat klarifikasi rangkuman/simpulan pelajaran tentang poin-poin penting yang muncul dalam kegiatan pembelajaran yang baru dilakukan .	

C. Penilaian Hasil Pembelajaran

- **Penilaian Pengetahuan** berupa pengamatan terhadap diskusi tanya jawab dan percakapan serta penugasan .

Aikmual, 30 Desember 2020

Mengetahui
Kepala SMPN 3 Praya

Guru Mata Pelajaran

Drs. H. LALU ISHAK, M.Pd.
NIP. 19691231199303 1 099

LALU KASIRAN, S.Pd.
NIP : 19751231199903 1 011

